

6/26

## 日南町の新たな観光スポットがオープン



神戸上の日南高原フラワーセンター跡地横のガラスハウスに、星空といちご狩りを楽しめる「ステラベリーパーク日南」（株KOGANE：石田康雄代表取締役、株日南シルクファーム：絹谷健一代表取締役）のオープンに先駆けた共同記者会見が役場防災会議室で行われ、石田代表取締役、絹谷代表取締役、中村町長が出席しました。「ステラベリーパーク日南」は6/28にオープンし、10月ごろまでの金曜、土曜の19時から40分食べ放題の完全予約制で営業されます。

6/22

## 第7回にちなん文化展

第7回にちなん文化展が6/22～7/14の日程で行われました。初日に行われたオープニングセレモニーでは福栄のかしら打ちが披露され、お餅の配布も行われました。訪れた方々は、町民の皆さんの作品を興味深く鑑賞していました。また、「日南町が歩んだ『平成時代』展」も同時に開催され、懐かしい写真を見ながら当手を振り返っていました。



7/1

## 持続可能な日南町を目指します



「SDGs 未来都市」に日南町が智頭町と共に鳥取県内の自治体として初めて選ばれ、首相官邸で選定書授与式が行われました。SDGsとは2015年の国連サミットで採択された持続可能な開発目標のことで、持続可能な世界を実現するための17の目標が設定されており、地球上の誰一人として取り残さないことが誓っています。今回の選定は全国初の「CO2排出ゼロの道の駅」、「コンパクトビレッジ構想」、町有林J-クレジットによる水源涵養などの取り組みが認められたものです。

6/29

## 芸人6組が日南町で競演

NHKラジオ「真打ち競演」の公開録音が、町制60周年記念として町総合文化センター「さつきホール」で行われ、町内外から抽選で選ばれた約400人が来場しました。今回の「真打ち競演」にはものまねの江戸家小猫さんや漫才コンビおぼん・こぼんさんが出演し、来場者を楽しませました。公開録音の様子はNHKラジオ第1・国際放送で9/21（土）と10/5（土）それぞれ10：05～10：55に放送されます。

